

## **El Inquisidor**

**Cumpleaños de Claudia Silva Campos con mariachi y pastel.**

**La extorsión, un grave problema de inseguridad pública en Acámbaro.**

**Mario Mejía, el nuevo Contralor Municipal del Gobierno 2021-2024.**

**Grupos de Colectivos ‘rastrear’ nuevamente fosas clandestinas en Acámbaro.**

**HOLA MIS AMIGOS.- Si bien Rusia busca controlar la región de Ucrania invadiendo y anexándose a esta Exrepública Soviética, a fin de controlar el gas que llega a Europa, el escenario internacional no le favorece al Kremlin y podría generar un conflicto global. A la fecha, Vladimir Putin aceptó la independencia de los territorios de Lugansk y Donetsk, no sin que haya ordenado algunos bombardeos contra grupos ucranianos. Ucrania busca también mantener su autonomía, en tanto que Estados Unidos y la Unión Europea, incluyendo a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), están al pendiente del desarrollo de los sucesos. Estados Unidos ya aplica sanciones económicas a Rusia, un país que en el 2014 se anexó Crimea, que es una zona ubicada al sur de Ucrania. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha insistido en que prevalezca el diálogo y la diplomacia para evitar lo que algunos consideran como el inicio de la Tercera Guerra Mundial. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no les importan las ideologías, sino el dinero, gachos!!!:**

**1.- Cumpleaños de Claudia Silva Campos con mariachi y pastel.- La semana pasada, Claudia “La Pollita” Silva cumplió años -cuántos?, sabe!!!, pero los cumplió!, jajaja-, y no faltó quien llevara mariachi y pastel al patio de la Presidencia Municipal de Juárez 280, a fin de “manifestarle” la felicitación del día. Y claro, aquello fue todo un festín. “La Pollita”, emocionada, partió el pastel y el mariachi retumbó hondo en el interior de la Alcaldía que por vez primera que se sepa, un grupo de esta naturaleza ingresa en el día del cumpleaños de un Edil en turno. Por ello, Silva Campos “sigue haciendo historia!!!”, jajaja. No faltó el ‘tente en pie’ para los funcionarios que salieron de sus oficinas para estar en el ‘inesperado’ borlote. Ya en otro período de un Ayuntamiento, un Rugidor de nombre Gerardo Pérez (PAN: qepd) acudía a algunas de las sesiones con traje de mariachi, toda vez que trabajaba en un grupo de esta naturaleza. Pero lo que hizo “La Pollita” marcó un hito, que no había sucedido. Los vecinos del Andador “Juárez” pensaban que “algún ‘trasnochado’ andaba festejando algo” o llevaba las mañanitas a su novia, pero no; era la celebración de la guapa y talentosa Alcaldesa, quien agradeció la singular muestra de afecto, ooraale!!!.**

**2.- La extorsión, un grave problema de inseguridad pública en Acámbaro.- Todos los días, la policía municipal recibe reportes de que hay llamadas telefónicas para extorsionar a la gente. El problema crece y no hay una solución inmediata, aún cuando el Gobierno municipal realiza una campaña contra este delito. A la población se pide no contestar números que no se tengan identificados. Lo mejor, ¡claro!, es eso: no contestar o colgarle a la extorsión. Algunos de los números reportados con más frecuencia donde los ‘malosos’ llaman, son los del 417 140 98 67; 417 140 7072 y/o 473 59750 91. Tienen claves de Acámbaro y de Guanajuato capital, pero también los hay de Michoacán (con claves: 44 33/ 32) o la Ciudad de México (CDMX: 55), por citar algunos ejemplos. Además de amedrentar a las víctimas, los delincuentes que dicen ser parte de un grupo delincuencia, piden dinero para depositarlo en cuentas bancarias ubicadas en Michoacán, por lo general. Los números disponibles para**

reportar una extorsión son el 911: emergencias y el 089: denuncia anónima, esperando que realmente cumplan la función. Ya en estos días, se registró hasta un secuestro virtual, que es otra calamidad. Fue con una menor de edad que por fortuna, la policía la ayudó y pudo superar la emergencia. Es de los pocos casos resueltos, pero que al fin y al cabo, la víctima logró regresar sana y salva a casa con su familia. Es de esperar una adecuada estrategia para enfrentar esta clase de inseguridad que afecta la economía de las personas y las familias. Urge una estrategia!!!, pero urge, eh!!!.

3.- Mario Mejía, el nuevo Contralor Municipal del Gobierno 2021-2024.- Causó sorpresa que Claudia “La Pollita” Silva apoyara a su hasta entonces Secretario Particular, Mario Mejía Barrón, como el nuevo Contralor Municipal. Si bien hubo una convocatoria para tener un proceso “abierto”, lo cierto es que todo quedó “en casa”. Los otros dos contendientes en la terna ‘armada’ exprofeso -con puros panistas-, fueron Martín Salvador Torres Garnica, un exfuncionario de gobiernos azules, e Israel Martínez Pacheco, un exdiputado local. Con 13 votos a favor y una abstención, el jovenazo Mejía Barrón consiguió la nominación para el período 2021-2024 y con ello, la “encomienda” de ‘cuidar’ las espaldas de su exjefa directa. Junto con la Tesorera Claudia Salinas, la tocaya de “La Pollita”, Mario Mejía coordinará acciones para el “mejor desempeño” del Gobierno municipal. Al hacer la toma de protesta de rigor, el nuevo Contralor dijo que trabajará con “inteligencia, método y pasión a favor de Acámbaro”. Para algunos, dicho esto de otro modo, habrá de laborar aplicando la “inteligencia emocional”. Trascendió que uno de los objetivos inmediatos es ‘hurgar’ en todo lo malo que dejó la administración del período 2018-2021. ¿Lo hará el nuevo Contralor?. Veremos.

4.- Grupos de Colectivos ‘rastrear’ nuevamente fosas clandestinas en Acámbaro.- Tal y como sucedió a fines del 2020 e inicio del 2021, los grupos de Colectivos que se dedican a buscar a sus familiares desaparecidos por la delincuencia, han ubicado nuevos sitios en el municipio tanto en casas particulares como en la falda del Cerro del Toro, qué barbaridad!!!. En casas particulares, destaca una en la calle Zaragoza, entre Morelos y Primero de Mayo, en donde el personal de la Fiscalía estuvo investigando esta semana; y en la falda del Cerro del Toro en donde ya hubo numerosos y lamentables hallazgos. Aquí, la búsqueda está orientada ahora a la zona trasera de la colonia “Catalina Gómez de Larrondo” y de “La Soledad”. Es una labor que han exigido los grupos de Colectivos y que gracias a ellos, la policía ha logrado ubicar fosas y cadáveres. Los grupos de Colectivos por fortuna, no desisten en su objetivo de encontrar a los familiares y gracias a esto, la población del municipio y la región ha conocido el horror que se ha cometido con impunidad. El trabajo es arduo, pero los grupos no desisten. Bien!!!.

Para concluir con el tema del conflicto en la región de Ucrania, en donde este país defiende su autonomía y el uso y control del gas que envía a Europa, es de agregar que Rusia ha desplegado entre 250 y 300 mil militares en el área, en tanto que habría otro tanto, igual o similar, por parte de los países aliados como Estados Unidos, Francia y Alemania, por lo que la OTAN está al pendiente de lo que sucede en estos días. Todo indica que Rusia invadirá finalmente a Ucrania y tendría el apoyo de China. Ya en bloques, el problema bélico sería mayúsculo entre las naciones involucradas. La ONU no parece lograr el objetivo de conseguir la paz y los líderes de las superpotencias, sobre todo Vladimir Putin por Rusia y Joe Biden de EEUU, habrán de decidir el futuro del mundo. Si hay una guerra, ojalá y no se usen armas nucleares porque podría ser catastrófico para nuestra civilización humana. Muy al pendiente estamos

**de este conflicto que, “de la nada”, ha ocupado el escenario internacional en días y semanas. Es deseable que no haya pues una confrontación mundial. Ojalá!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven; suerte y hasta la próxima. Saludos.**